

あなたとまちをつなぐ

広報



2008
No.579

10

Public Relations
HINO TOWN



すばらしい日野の伝統を後世へ

9月1日（月）、中山の熊野神社・野神山で「近江中山芋競べ祭り」が行われました。中山西と中山東に分かれ、それぞれの土地で採れた里芋の長さを競います。袴姿のかみしも山若たちが、何度もお互いの芋の長さを測り合い、勝敗が決められました。芋の長さは、西が228cm（耕作者：瀬川康二さん）、東が215cm（耕作者：望月喜三郎さん）でした。今年は西が勝ちました。西が勝つと豊作になるといわれています。

国の重要無形民俗文化財であるこの祭り。中山に住む方たちの手で、約800年の伝統が今も受け継がれています。

今月の主な内容

- 特集「日野鉄砲」 P 2~4
- 三方よし！近江日野“田舎体験” P 5
- 「住宅リフォーム促進事業」を
追加募集します P 6
- 65歳以上の方等を対象とした
インフルエンザ予防接種が始まります P 7
- 第21回全国スポーツレクリエーション祭
スポレク滋賀2008協賛事業 P 8
- 日野町人事行政の運営等の公表 P 10~12